

Tennis - Le Play In Challenger de Lille confirme sa montée en gamme

Comme nous vous l'annoncions en novembre dernier, le tournoi métropolitain continue sa croissance avec une édition 2020 plus relevée, et un plateau qui s'annonce alléchant.



Le cours principal du TC Lille va accueillir un tournoi encore un peu plus relevé cette année. PHOTO PIB - VDNPQR

C'est désormais 90 points ATP que recevra le vainqueur d'un tournoi remportée lors des deux dernières années par le Français [Grégoire Barrère](#). Tout sauf anodin pour ceux qui visent les entrées dans les tableaux de Roland-Garros et la promesse pour le président Antoine Sueur et les équipes du TC Lille d'un plateau encore plus relevé que celui de l'an dernier.

Des membres du Top 100 espérés

On avait déjà croisé quelques têtes connues l'an dernier comme Nicolas Mahut, ou Victor Troïcki en plus de la jeune garde française (Barrère, Moutet...). Cette fois l'envie est d'attirer des membres du top 100 alors que le tournoi bénéficie encore une fois d'un calendrier avantageux, sans grosse concurrence : « *On est aussi dans le top 10 des indoors français, on a le droit d'avoir de l'ambition* », précise Antoine Sueur.

[Ce passage en Challenger 90](#) va évidemment de pair avec une augmentation significative (près de 50 %) du prize money qui s'élève désormais à 81 240 dollars. Une opération rendue possible par la bonne santé financière du club et par le soutien des collectivités. La Mel et le département ont confirmé leur engagement, la ville de Lille et la Région pourraient suivre d'ici la fin du mois pour permettre au TC Lille d'avoir un budget encore un peu plus important.

Le tournoi coïncide cette année avec le centenaire du club métropolitain qui entend marquer le coup. Il est actuellement en négociation avec un grand nom du sport français qui pourrait intervenir lors de la grande soirée partenaire du jeudi. *« Des anciens joueurs du club seront également présents, tout comme des personnalités qui ont été importantes dans l'histoire. On va aussi réaliser une petite vidéo hommage. Grégoire Barrère a notamment apporté son témoignage. »*

Le tournoi qui se déroulera du 23 au 29 mars espère ainsi attirer encore un peu plus de monde que les deux dernières années. La billetterie sera d'ailleurs ouverte le 25 janvier sur le site officiel du Play In.